

## Desplome del dólar ante el peso y el euro (El Financiero 11/10/11)

Desplome del dólar ante el peso y el euro (El Financiero 11/10/11) Clara Zepeda Hurtado Martes, 11 de octubre de 2011

- Moneda mexicana recupera más de 70 centavos en 4 sesiones.
- Acuerdo entre Francia y Alemania, catapultó bursátil.
- Ganancias en Wall Street de 3% o más, en línea con Europa.

· Retrocede el dólar ante peso y euro El dólar experimentó ayer un "brusco" descenso frente al peso mexicano, en reacción directa a la determinación de Alemania y Francia para atajar los problemas de la zona euro cuanto antes. La cotización del tipo de cambio coincidió además con el alza de los precios del petróleo y de la renta variable. El euro fue otro gran beneficiado. De acuerdo con el precio final del Banco de México, la divisa estadounidense cotizó en 13.2780 unidades en el mercado spot, con una depreciación de 1.14 por ciento, equivalente a una pérdida de 15.25 centavos. Una serie de noticias favorables para los mercados le han dado un respiro importante a la divisa nacional ante la estadounidense, ya que el peso hiló ayer cuatro sesiones al alza, con una apreciación acumulada de 70.60 centavos. Angela Merkel, canciller de Alemania, y Nicolas Sarkozy, presidente de Francia, alcanzaron un acuerdo para reformar la Unión Europea de manera que propondrán a sus socios europeos un paquete de medidas que ofrezca una "una respuesta duradera y global" a la crisis de la deuda en la eurozona. Es decir, un plan reformista que a su vez permita a la UE poner en marcha medidas de recapitalización en el sector bancario. El euro avanzó 2 por ciento y se fortaleció con fuerza en su cruce con el dólar y alcanzó los 1.365 dólares, registrando su mayor subida diaria desde marzo de 2009. Pese a la debilidad de la moneda estadounidense, el precio de las materias primas repuntó al calor de una mejora en la situación económica de la zona euro. Rally bancario El precio del petróleo WTI aumentó 2.93 por ciento, a 85.41 dólares por barril, en un día en el que el dólar perdía terreno frente al euro y otras monedas tras la disposición de Francia y Alemania a adoptar medidas para fortalecer a la banca y solventar la crisis de la deuda. El barril de crudo Brent subió 2.90 por ciento, a 108.95 dólares, en el mercado de futuros de Londres. La mezcla mexicana escaló 2.53 por ciento, a 100.99 dólares por barril. Con el antecedente de las ganancias en Europa, el ánimo alcista regresó a Wall Street, tras el descanso de los índices el viernes. Este lunes, en una jornada semifestiva por motivo de la celebración del Día de Colón, el mercado optó por tomar posiciones por los nuevos avances en la crisis europea. En la Bolsa de Milán, el índice FTSE MIB subió 3.67 por ciento. En París, el CAC-40 avanzó 2.13 por ciento; el Ibex-35 de Madrid escaló 1.07 por ciento, el FTSE-100 de Londres ganó 1.80 por ciento. Por su parte, el DAX de Francfort registró un alza de 3.02 por ciento. La banca fue otra de las grandes beneficiadas. Las acciones de las entidades financieras se revalorizaron con fuerza en Europa: Deutsche Bank, 7 por ciento; Commerzbank y Barclays, 4 por ciento, y Royal Bank of Scotland, 4.2 por ciento. El Dow Jones ganó 2.97 por ciento, a 11 mil 433.18 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 sumó 3.41 por ciento, a mil 194.89 enteros. El Nasdaq repuntó 3.50 por ciento, a dos mil 566.05 unidades. En EU, las acciones de firmas como Morgan Stanley, Goldman Sachs, Bank of America, JP Morgan y Citi avanzaron 7.3, 3.7, 6.6, 5.8 y 7.5 por ciento, en ese orden. Aquí, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores recuperó 1.64 por ciento, a 33 mil 547.24 unidades.